

Historischer SBB-Zug im Emmental

Am 25. September 2022 führte das Team 10439 mit der Ae 3/5 10217, zwei Leichtstahlwagen und einem Speisewagen eine Teamausfahrt nach Interlaken via Emmental und retour via Gürbetal zurück nach Olten durch, hier bei der Durchfahrt in Schafhausen.



Foto: Erik Schneider

Ein neuer Messwagen der infraMT

Am 29. September 2022 war in Biel Mett der Hbis-ww 21 85 225 2 398 abgestellt. Es handelt sich hierbei um das Träger- bzw. Belastungsfahrzeug für das Einstellungsmesssystem, gesamthaft Einstellungsmesswagen (EMW) genannt, von infraMT, der den bisherigen Gbs-Güterwagen ersetzt. Der Halter des neuen Wagens ist das Schweizerische Gleisbauunternehmen Scheuchzer.



Foto: Hanspeter Teutschmann

Neuer Oldtimer an der Rigi

Anlässlich des 10-Jahr-Jubiläums der Stiftung Rigi Historic wurde der Zahnradtriebwagen BDhe 2/4 12 mit Baujahr 1949 so gut wie möglich in den Auslieferungszustand zurückversetzt, hier während der Einweihungsfahrt am 10. September 2022 in Rigi Staffel.



Foto: Tibert Keller